

60/524. Erhöhung der Zahl der Mitglieder des Informationsausschusses

Auf ihrer 62. Plenarsitzung am 8. Dezember 2005 beschloss die Generalversammlung auf Empfehlung des Ausschusses für besondere politische Fragen und Entkolonialisierung (Vierter Ausschuss)⁴¹, die Zahl der Mitglieder des Informationsausschusses von einhundertseven auf einhundertacht zu erhöhen⁴².

60/525. Gibraltar-Frage

Auf ihrer 62. Plenarsitzung am 8. Dezember 2005, auf Empfehlung des Ausschusses für besondere politische Fragen und Entkolonialisierung (Vierter Ausschuss)⁴³ und unter Hinweis auf ihren Beschluss 59/519 vom 10. Dezember 2004 und die am 27. November 1984 in Brüssel⁴⁴ und am 27. Oktober 2004 in Madrid von der Regierung Spaniens und der Regierung des Vereinigten Königreichs Großbritannien und Nordirland vereinbarten Erklärungen sowie zur Kenntnis nehmend, dass entsprechend letzterer und im Rahmen der von den Regierungen Spaniens, des Vereinigten Königreichs und Gibraltars am 16. Dezember 2004 gemeinsam abgegebenen Erklärung das dreiseitige Forum für den Dialog über Gibraltar eingerichtet wurde,

a) forderte die Generalversammlung die beiden Regierungen nachdrücklich auf, unter Berücksichtigung der Interessen und Bestrebungen Gibraltars im Geiste der Erklärung vom 27. November 1984 zu einer endgültigen Lösung der Gibraltar-Frage zu gelangen, im Lichte der einschlägigen Resolutionen der Generalversammlung und geltender Grundsätze sowie im Geiste der Charta der Vereinten Nationen,

b) begrüßte es die Generalversammlung, dass im Rahmen der Erklärung vom 16. Dezember 2004 und gesondert von dem Prozess von Brüssel ein neues dreiseitiges Forum für den Dialog über Gibraltar eingerichtet wurde.

60/526. Neubelebung der Tätigkeit der Generalversammlung

Auf ihrer 62. Plenarsitzung am 8. Dezember 2005 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem Bericht des Ausschusses für besondere politische Fragen und Entkolonialisierung (Vierter Ausschuss)⁴⁵.

4. Beschlüsse auf Grund der Berichte des Zweiten Ausschusses

60/540. Bericht des Generalsekretärs "Informations- und Kommunikationstechnologien im Dienste der Entwicklung: Fortschritte bei der Durchführung der Resolution 57/295 der Generalversammlung"

Auf ihrer 68. Plenarsitzung am 22. Dezember 2005 nahm die Generalversammlung auf Empfehlung des Zweiten Ausschusses⁴⁶ Kenntnis von dem Bericht des Generalsekretärs "Informations- und Kommunikationstechnologien im Dienste der Entwicklung: Fortschritte bei der Durchführung der Resolution 57/295 der Generalversammlung"⁴⁷.

60/541. Fragen der makroökonomischen Politik

Auf ihrer 68. Plenarsitzung am 22. Dezember 2005 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem Bericht des Zweiten Ausschusses⁴⁸.

⁴¹ A/60/479, Ziff. 12.

⁴² Siehe auch Beschluss 60/415.

⁴³ A/60/472, Ziff. 33.

⁴⁴ A/39/732, Anlage.

⁴⁵ A/60/525.

⁴⁶ A/60/485, Ziff. 7.

⁴⁷ A/60/323.

⁴⁸ A/60/486.